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Seniorenbeirat 
 
Herr Puschmann informiert über die Podiumsdiskussion des Seniorenbeirates mit der Akademie 
2. Lebenshälfte am 19.10.2010 im Bürgerhaus am Schlaatz zu den Themen „Altersgerechtes 
Wohnen“, sowie Problemen mit den Verkehrsbetrieben Potsdam. Erfreulich war aus seiner Sicht, 
dass relativ viele Einwohner an der Veranstaltung teilgenommen haben. 
Es wurde vereinbart, dass derartige Veranstaltungen nicht nur vor, sondern auch zwischen den 
Wahlen stattfinden sollen. 
 
Des Weiteren informiert er, dass zurzeit eine Abordnung aus Opole im Rahmen des Projektes 
Altenpflege zu Gast in Potsdam ist. Am 27.10.2010 wird ein Seniorenworkshop über die Arbeit 
der Senioren in Potsdam und in Opole durchgeführt. 
Die polnische Delegation wird auch zu den Seniorensportspielen am 27.10.2010 anwesend sein. 
Schirmherrin der Seniorensportspiele ist Frau Elona Müller. 
Herr Puschmann macht deutlich, dass die Seniorensportspiele nicht fortgesetzt werden, wenn in 
diesem Jahr die Beteiligung zu gering ist. 
 
Migrantenbeirat 
 
Frau Schummel informiert über das Treffen des Migrantenbeirates mit Landtagsabgeordneten. 
Bedauerlicherweise war die Veranstaltung nur sehr schwach besucht war. 
Sie berichtet, dass sich der Migrantenbeirat in seiner letzten Sitzung mit dem Antragsverfahrens 
bei der Inanspruchnahme der Dolmetscherleistungen befasst hat. Weitere Themen waren die 
Ergebnisse der Befragung Potsdamer Flüchtlinge zum Tag des Flüchtlings sowie die aktuellen 
Probleme der russisch-orthodoxen Gemeinde. 
 
Behindertenbeirat 
 
Herr Schmarje informiert, dass am 27.10.2010 die AG „Barcelona“ tagt. 
Er verweist auf die Sitzung des Hauptausschusses am 13.10.2010, in der die Rampe am Eingang 
des Klinikums „Ernst von Bergmann“ thematisiert wurde. Hier hat auch der Behindertenbeirat eine 
Stellungnahme abgegeben. 
 
Frau Schulze verweist auf das Schreiben des Behindertenbeirates an den Oberbürgermeister, in 
dem um einen Termin gebeten wurde. Sie fragt, ob dieser Brief schon beantwortet wurde.  
 
Herr Schmarje verneint dies. Bisher steht die Beantwortung noch aus. 
 
Frau Schulze weist darauf hin, dass am 04.11.2010 das Behindertenforum stattfindet. Sie regt 
an, dass die Mitglieder des GS-Ausschusses daran teilnehmen, wenn ihnen dies möglich ist. 
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